

BOLETÍN No. 007/2023



El OPLE Veracruz reconoce a la OSX por su esfuerzo en la construcción de ciudadanía a través de la música

Xalapa, Veracruz, 28 de enero de 2023.- Las y los integrantes del Consejo General del Organismo Público Local Electoral del Estado de Veracruz (OPLE) asistieron al Centro Cultural Tlaqná para escuchar el Concierto de la Orquesta Sinfónica de Xalapa (OSX) de la Universidad Veracruzana (UV) por la “Participación Ciudadana para la Cultura Democrática”, donde entregaron un reconocimiento a la OSX por su esfuerzo en mantener, mediante la Fundación UV, espacios de participación y construcción de ciudadanía a través de la música de alto nivel.

Como parte de las actividades que realiza la Comisión Especial de Vinculación de Organizaciones de la Sociedad Civil del OPLE Veracruz, durante el desarrollo del Concierto, se entregó dicho reconocimiento al Maestro Mikhail Medvid, Primer concertino de la OSX en presencia de la Abogada General de la Universidad Veracruzana, Dra. Marisol Luna Leal.

La Consejera Presidenta del OPLE Veracruz, Marisol Alicia Delgadillo Morales; las Consejeras Electorales, María de Lourdes Fernández Martínez y Mabel Aseret Hernández Meneses; el Consejero Electoral, Quintín Antar Dovarganes Escandón, junto con las Representaciones de Partidos Políticos como Morena, Partido Verde Ecologista de México y Partido Acción Nacional, disfrutaron de las piezas musicales

de Robert Schuman, Frédéric Chopin y Johannes Brahms interpretadas por Santiago Lomelí en el piano y como director titular, Martín Lebel.

El Consejero Electoral, Quintín Antar Dovarganes Escandón en su mensaje resaltó el trabajo de la Orquesta y dijo que, "una democracia no es sino la suma de cada ciudadano y ciudadana informado e informada que da un poco de sí para el bien de todas y todos, este concierto recibe el motivo de la Cultura Democrática para la Participación Ciudadana; hagamos votos porque podamos en el presente y para siempre en el futuro, juntos y juntas interpretar ese bello concierto social a nuestra benefactora de antes y después, a nuestra amada democracia" concluyó.